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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию апериодической составляющей тока выключателей кабельных линий с реакторами, а также оценке эффективности борьбы с ней при помощи использования предвключаемых резисторов и устройств управляемой коммутации. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы:
1. Расчёт параметров кабельной линии.
2. Расчёт коэффициента компенсации в зависимости от длины кабельной линии 110, 330, 500 кВ.
3. Построение модели КЛ с реакторами в программном комплексе EMTP.
4. Исследование апериодического тока выключателя на КЛ 110-500 кВ с шунтирующим реактором при различных сечениях кабеля.
На основе полученных результатов исследования были сделаны выводы об эффективности использования методов борьбы с апериодической составляющей тока выключателя в кабельных линиях, даны рекомендации по использованию соответствующих методов для каждого класса напряжения. Было проведено сравнение полученных результатов с аналогичной проблемой, присутствующей на воздушных линиях.
        

        
          This work is devoted to the study of the aperiodic component of the current of circuit breakers of cable lines with reactors, as well as the assessment of possible ways to deal with it by using included resistors and longitudinal switching devices. Tasks that were solved in the course of the work:
1. Calculation of cable line parameters.
2. Calculation of line lengths depending on the compensation coefficients of cable lines 110, 330, 500 kV.
3. Construction of a cable lines model with reactor in the EMTP software package.
4. The study of the aperiodic current of the circuit breaker in cable lines 110-500 kV with a shunt reactor.
Based on the results of the study, conclusions about the effectiveness of using described methods to combat the aperiodic component of the circuit breaker current in cable lines were drawn and recommendations on the use of appropriate methods for each voltage class given. Comparison is done with the results obtained on a similar problem present on the air lines.
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